



10 Pièces
257 m²
Réf. 85055548
1 995 000 €

Loix
Maison à vendre (17111)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison d'habitation totalement rénovée en 2016 et composée de deux logements mitoyens et communicants. La maison principale comporte 6 chambres, dont 3 à l'étage, 4 salles d'eau/bains, un grand salon, une cuisine séparée, une buanderie, un bureau, une cour intérieure, un jardin exposé à l'est et un garage d'environ 15 m². L'autre partie comporte 2 chambres avec 2 salles d'eau, un salon avec cuisine ouverte, un jardin et une grande terrasse à l'étage. Entrée indépendante. L'ensemble est situé sur une parcelle d'environ 550 m², à 350 m du centre du village. Possibilité de scinder la propriété.

House fully renovated in 2016, composed of two adjoining and communicating units. The main house has 6 bedrooms, including 3 upstairs, 4 bathrooms, a large living room, a separate kitchen, a laundry room, an office, an inner courtyard, an east-facing garden, and a garage of approximately 15 m². The other part has 2 bedrooms with 2 bathrooms, a living room with an open kitchen, a garden, and a large upstairs terrace. Independent entrance. The property is situated on a plot of approximately 550 m², 350 m from the village center. Possibility to divide the property.

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure - 17630 LA FLOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

